

СОГЛАСИЕ на использование и обработку персональных данных

Я,

CONSENT To use and process personal data

I,

ФИО родителя (законного представителя)
паспорт, выдан

Name of parent /legal representative
Passport # Issued (when and where)

проживающий по адресу:

Address of residence

являющийся родителем (законным представителем)
несовершеннолетнего

As a parent /legal representative of the child

фамилия, имя, отчество ребенка

child's full name

паспорт/свидетельство о рождении ребенка, выдан

Passport/birth certificate of a child , Issued (when and where)

на основании Семейного кодекса РФ и Федерального закона от 27.07.2006 г. № 152-ФЗ «О персональных данных» даю согласие на обработку своих персональных данных и персональных данных несовершеннолетнего (далее Ребенок) УДО «Школа им. Хинксона» (далее Школа) , в связи с направлением моего ребенка на обучение в УДО «Школа им. Хинксона»

Перечень своих персональных данных, на обработку которых я даю согласие: фамилия, имя, отчество, серия и номер паспорта, сведения о выдаче паспорта, включая дату выдачи и код подразделения, место регистрации и место фактического проживания, номер домашнего и мобильного телефона, адрес электронной почты, место работы, занимаемая должность, номер служебного телефона, дополнительные данные, которые я сообщил(а) в заявлении, анкете, доверенности и других заполняемых мною документах

Перечень персональных данных Ребенка, на обработку которых я даю согласие: фамилия, имя, отчество, домашний адрес, дата регистрации по месту проживания (пребывания), дата рождения, место рождения, серия и номер паспорта (свидетельства о рождении), сведения о выдаче паспорта (свидетельства о рождении), включая дату выдачи и код подразделения, телефон, адрес электронной почты, результаты участия Ребенка в различных конкурсах, соревнованиях и т.п., сведения о размере одежды, сведения о состоянии здоровья, дополнительные данные, которые я сообщил (а) в заявлении, доверенности, анкете и других заполняемых мною документах.

Вышеуказанные персональные данные представлены с целью: использования Школой для формирования единого банка данных детей, обучаемых по различным программам Школы, а так же их родителей/законных представителей, хранения в архивах; фото и видео съемки меня, моего ребенка во время участия в мероприятиях Школы; использования фото, видео и информационных материалов для рекламных и промо целей, связанных с деятельностью Школы; использования при

on the basis of the Family Codex of the Russian Federation and the Federal law of 27.07.2006 № 152-FZ "On personal data" I consent to the processing of my personal data and personal data of my child (hereinafter the Child) by Hinkson Christian Academy (further School), in connection with my child's enrolling and training at HCA

Here is the list of my personal data, the processing of which I give my consent: last name, given name, middle name, passport numbers, passport issuance information, including the date of issue and unit code, place of registration and place of actual residence, home and mobile phone numbers, e-mail address, place of work, position, office phone number, additional data that I reported in the application form, power of attorney and other documents completed by me.

Here is the list of the personal data of the Child, the processing of which I give my consent: last name, given name, middle name, home address, date of registration at the place of residence, date of birth, place of birth, passport number (birth certificate number), information on the issuance of a passport (birth certificate), including the date of issue and unit code, phone, email address, the results of the Child's participation in various competitions, etc., information about the size of clothing, information about the state of health, additional data that I reported in the application, powers of attorney, the questionnaire and other documents completed by me.

I present the above mentioned personal data for the following purposes: the School may use it to form a common database of children enrolled in various programs of the School, as well as the parent's (representative's) data, to storage in the archives, to photo and video shooting of me, and/or my child during participation in the activities of the School; use these photos, videos and information materials for advertising and promotional purposes related to the activities of the

наполнении открытых информационных ресурсов, в том числе сайта Школы, и печатных СМИ.

Я даю разрешение на использование фото- и видеоматериалов, а также других информационных материалов с участием моего ребенка во внутренних и внешних коммуникациях, фотографии и изображения могут быть скопированы, представлены и сделаны достоянием общественности или адаптированы для использования любыми СМИ и любым способом, в частности в рекламных буклетах и во всех средствах массовой информации, ТВ, кинофильмах, видео, в Интернете, листовках, почтовых рассылках, каталогах, постерах, промо статьях, рекламной кампании, на упаковке, и т.д. при условии, что произведенные фотографии и видео не нанесут вред достоинству и репутации моего ребенка.

С вышеуказанными персональными данными могут быть совершены следующие действия: сбор, систематизация, накопление, автоматизированная обработка, хранение, уточнение (обновление, изменение), использование, передача вышеуказанных данных по запросу вышестоящей организации, по письменному запросу уполномоченных организаций, обезличивание и уничтожение персональных данных.

Я даю согласие на передачу всего объема персональных данных: в архив Школы и (при необходимости) в другие архивы для хранения; транспортным компаниям; туристским и страховым компаниям; миграционной службе; медицинским и лечебным организациям и учреждениям; иным юридическим и физическим лицам – исключительно для нужд обеспечения участия Ребенка в мероприятиях Школы (при обязательном условии соблюдения конфиденциальности персональных данных), а также на блокирование и уничтожение персональных данных.

Я согласен (-сна), что обработка персональных данных может осуществляться как с использованием автоматизированных средств, так и без таковых.

Данное согласие действует без ограничения по сроку. Я оставляю за собой право отозвать настоящее согласие, письменно уведомив об этом Школу. В случае получения моего письменного заявления об отзыве настоящего согласия Школа обязана прекратить обработку или обеспечить прекращение обработки персональных данных и уничтожить или обеспечить уничтожение персональных данных в срок, не превышающий 30 дней с даты поступления указанного отзыва. Об уничтожении персональных данных Школа обязана уведомить меня в письменной форме

School; use in filling open information resources, including the school website, and print media.

I give permission for the use of photo and video materials, as well as other information materials with the participation of my child in internal and external communications, photos and images can be copied, presented and made public or adapted for use by any media and in any way, in particular in advertising brochures and in all media, TV, movies, video, on the Internet, leaflets, mailings, catalogs, posters, promotional articles, advertising campaign, on the packaging, etc. provided that the photos and videos produced will not harm the dignity and reputation of my child.

The following actions may be performed with the above personal data: collection, systematization, accumulation, automated processing, storage, clarification (update, change), use, transfer of the above data at the request of a higher organization, at the written request of authorized organizations, depersonalization and destruction of personal data.

I consent to the transfer of all personal data: to the school archive and (if necessary) to other archives for storage; transport companies; travel and insurance companies; migration service; medical organizations and institutions; other legal entities and individuals – solely for the needs of ensuring the participation of the Child in the activities of the School (subject to the confidentiality of personal data), as well as the blocking and destruction of personal data.

I agree that the processing of personal data can be carried out with or without the use of automated means.

This consent is valid for an unlimited period of time. I reserve the right to withdraw this consent upon written notice to the School. Upon receiving my written request for withdrawal of this consent, the School shall cease processing or ensure the termination of processing of personal data and destroy or ensure the destruction of personal data within 30 days from the date of receipt of such withdrawal. The School is obliged to notify me in writing form about the destruction of personal data.

“ _____ ” _____ 2023 года (year)

Подпись (Signature)

ФИО (Name)